

## ○ REPSOL pone en marcha la Planta de Azúfres

El grupo Repsol ha puesto en marcha en el complejo industrial de Puertollano una planta de azufre, la primera de esta empresa, que destinará la totalidad de su producción al mercado interior.

La planta trabajará en dos líneas de producción, una para aplicaciones agrícolas y otra para uso industrial, con unas capacidades de producción de 6.000 y 2.000 toneladas anuales, respectivamente.

Repsol Derivados ha invertido en esta planta de especialidades de Azufre unos 500 millones de pesetas.

Por otra parte Repsol Química, en colaboración con el departamento de Ingeniería Química de la universidad de Castilla La Mancha, ha desarrollado una patente europea que se encuentra en trámite de aceptación en los resultados científicos alcanzados.



## ○ Proyecto de un grupo de empresarios de informática

La Junta General de la Agrupación de Interés Económico INLANDA, compuesta por empresarios del sector informático de todo el país, se reunió el pasado día 10 de mayo en Ciudad Real. Esta Junta General, a la que pertenece la empresa Meyca, abordó como uno de los puntos principales la creación de una empresa de logística y distribución, con el fin, según INLANDA de "adaptarse a las demandas del sector, que aconseja nuevas fórmulas innovadoras y especialización en las diversas funciones de la cadena producción- distribución- soporte".

Ciudad Real podría ser la sede central de esta empresa. A juicio de Meyca "Ciudad Real tiene a su favor su situación geográfica, sus buenas comunicaciones, la disponibilidad de infraestructuras industriales con costos razonables y la misma calidad de vida, que incentiva el asentamiento permanente de profesionales".

## LAS CUENTAS CLARAS

P.L.G

## Empresarios

**D**urante doce largos años Juan Antonio León Triviño, empresario de la construcción, no ha tenido prácticamente oposición para dirigir la organización provincial de empresarios. Tampoco ha tenido públicamente demasiadas críticas en el seno empresarial por ocupar simultáneamente los cargos de presidente de la patronal y presidente de la Cámara de Comercio. Ahora ha decidido dejar la presidencia de la CEOE pero continuar con la de la Cámara de Comercio.

En su última etapa al frente de la organización ha tenido que afrontar algunos fracasos frente a las decisiones políticas provinciales. Este hombre, con fama de tranquilo y escasamente agresivo, tuvo que ser, sin embargo, el primero que organizase en la historia empresarial de esta provincia una manifestación de empresarios. Un acto público de protesta inusual. El 22 de mayo de 1992 más de 1.000 empresarios de la provincia salieron a la calle con pancartas en protesta por lo que consideraban un abusivo Impuesto de Actividades Económicas. Ni esta movilización ni los recusos legales que se realizaron contra el IAE dieron frutos positivos.

**León Triviño se va de la Confederación de empresarios pero quiere dejar en el puesto a un hombre de su confianza, Jesús Bárcenas.**

Para un sector empresarial el fracaso tuvo su origen en una mala negociación previa a que se aprobasen definitivamente los índices del IAE.

El segundo fracaso sonoro de estos dos últimos años ha sido la oposición agresiva y frontal del comité ejecutivo de la Confederación al Plan de Tráfico elaborado por el ayuntamiento de Ciudad Real. Los dos millones que gastó la organización empresarial en dar una alternativa al Plan y la comisión de empresarios que se creó para negociar no sirvieron para nada. Quienes encabezaron esta oposición al Plan han tomado nota de la actuación en el conflicto del equipo municipal del PSOE y están estudiando formar un grupo sólido, de cara a las elecciones municipales, para hacer frente al PSOE, integrándose en el PP o encabezando una lista independiente.

**León Triviño** ha querido descargarse de problemas y dedicarse a sus negocios y a la Cámara, pero antes ha acordado, junto a sus hombres de confianza, que le sustituya un empresario muy en su línea, el valdepeñero **Jesús Bárcenas**.

El próximo día 19 de mayo ciento treinta y ocho compromisarios que representan a 5.000 empresarios decidirán, si no hay una candidatura más por sorpresa, si **Bárcenas** continua la labor iniciada hace doce años por **León Triviño**. Algunos importantes industriales de la provincia critican la gestión anterior pero no ofrecen alternativa.